



Par : fleurylj

Publié : 19 avril 2009

Le remaniement parcellaire entre dans sa phase finale

La réorganisation des parcelles rurales, effectuée sur les communes de Courchapoix, Corban et Montsevelier arrive à son terme.

Les agriculteurs ensemencent leurs nouveaux lieux de récolte.

Cette modification, foncièrement nécessaire pour la survie de l'agriculture et la modernisation des exploitations, entraîne une modification du paysage.

Des groupes d'arbres poussés sur d'anciens murgiers, les tas de pierres des champs, des arbres isolés sont abattus et compensés par d'autres plantations.

Le choc est rude de premier abord. Entre le moment de l'abattage et celui de la croissance des plantations, le paysage prend un aspect plutôt désolé. Patience.

Divers chantiers de corrections de chemins et de ruisseaux sont en cours.

Pour Courchapoix, cela signifie un **gros trafic de camions**. Il s'agira de rendre les enfants attentifs aux risques encourus.

Nous reparlerons de ce projet qui arrive à son terme.

Pour l'instant, voici le le projet général. Il peut être téléchargé et il est ensuite possible d'agrandir l'image.

Quelques remarques :

1. le plan présenté ici est un plan d'exécution de chantier. **Il n'est pas définitif est n'a pas de valeur juridique quant à la définition d'un objet sur le terrain.** Des modifications peuvent survenir.
2. le réseau des chemins et le type de construction est défini dans la légende, au fond à droite de la carte.
3. les surfaces violettes indiquent des éléments arborisés supprimés qui seront remplacés par les surfaces jaunes.